

**CELEBRACIÓN.** LA FUNDACIÓN SECRETARIADO GITANO ORGANIZA DIVERSOS ACTOS

## Los gitanos de Málaga conmemoran hoy su llegada a tierras andaluzas

► La llegada a España y en particular a Andalucía de los gitanos data históricamente del día 22 de noviembre de 1462. Se trata de la minoría étnica mayoritaria en nuestra tierra, integrada aproximadamente por 300.000 personas, lo que supone casi el 5% de la población andaluza, según indicaron desde la Funda-

ción Secretariado Gitano (FSG). La coordinadora provincial de la FSG-Málaga, Mar Torres, especificó que en la provincia esta comunidad está compuesta por 25.000 personas, 10.000 de ellas de la capital.

Con motivo de esta conmemoración se han desarrollado diversos actos. Ayer se celebró en la

barriada de Los Asperones (Colegio María de la O) una degustación de recetas rescatadas de la cultura tradicional gitana. Hoy a partir de las 14.00 horas habrá una gran fiesta en el colegio Cerro Coronado, organizada por la Asociación para la Integración de la Comunidad Gitana de la Palma-Palmilla. ■ M. GARCÍA. Málaga



**Comida tradicional.** Degustación de recetas gitanas. JAVIER ALBIÑANA